

**DÍA HÁBIL**

&lt;&lt; ALBERTO MONTOYA &gt;&gt;

## Sí, Delfina tiene miedo a debatir: rebelión en Morena por el Trife

**Se lo** dije en la entrega de ayer por la mañana y en la tarde se confirmó:

**Delfina Gómez Álvarez**, candidata de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la alianza *Juntos Haremos Historia* tiene miedo, pavor, a los debates rumbo a la elección del 4 de junio en el Estado de México.

Sabe que no tiene la capacidad ni la preparación requeridas para enfrentar a su adversaria **Alejandra del Moral Vela**, candidata de la coalición *Va por el Estado de México*, integrada por PRI, PAN y PRD, y por eso no quiere participar.

No tiene facilidad de palabra ni de desenvolvimiento, necesarios para este tipo de enfrentamientos.

Hablar ante las cámaras de televisión, cuando miles de personas observan, no es fácil. Mucho menos sostener una posición con un discurso convincente y ágil.

Además, sabe que los escándalos del diezmo que cobró como alcaldesa en Texcoco del que, como igualmente le he dicho, hay hasta sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y multa de 4.5 millones de pesos, así como el de los 13 mil millones de pesos que no aparecen en la Secretaría de Educación Pública (SEP), cuando pasó por ahí, le van a afectar.

Por eso ayer se informó que solicitó al Instituto Estatal Electoral del Estado de México (IEEM) posponer el primero de los debates, programado para el jueves 20 de abril a las 20:00 horas en las instalaciones del organismo, para el viernes 28 del mismo.

El escrito fue dirigido a **Patricia Lozano Sanabria**, presidenta del IEEM, y argumenta que la agenda está llena, comprometida.

¿Y usted les cree?

Yo no.

La realidad es que en el equipo de **Delfina** saben perfectamente que no está lista para enfrentar a **Alejandra** y quieren evitarla. Porque, además, no estarán ahí **Horacio Duarte**, **Higinio Martínez** ni **Mario Delgado**, quienes le salvan a diario los eventos de campaña.

Y ya sabe cómo es uno de mal pensado: viernes, fin de semana, en la noche, cuando la mayoría anda enfiestado y con el concierto de **Rosalía** en el Zócalo... nada mal para pasar desapercibido.

Lo que deben contemplar es que la distancia de entre 6 y 8 puntos, según las encuestas que se conocen, se puede reducir en automático si la candidata no asiste.

Continúa en siguiente hoja



Pero, si lo hace, también.  
Así que la encrucijada no será fácil de superar.

### **REBELIÓN EN MORENA**

La inminente aprobación del proyecto que acota las facultades del Trife ya no lo es. Cuando menos hasta anoche.

La rebelión de noventa diputados, sesenta de ellos de Morena, frenó el plan, que se iría *fast track* en San Lázaro.

Argumentan representantes de las minorías que, aprobarlo, sería terminar con más de dos décadas de lucha por sus derechos y los de las mujeres. Así, las acciones afirmativas -igualdad-y la paridad de género atoraron por segundo día el plan, impulsado por Ignacio Mier Velazco y existe el riesgo de que no se apruebe.

**Vámonos:** ¿Cuánto costará el concierto de Rosalía? Es obligación de Claudia Sheinbaum darlo a conocer. Entre más pronto, mejor.

[amontoya@ova.com.mx](mailto:amontoya@ova.com.mx) @albermontmex